

## SUMMARY

# HUBUNGAN LONELINESS DENGAN CELEBRITY WORSHIP PADA PENGGEMAR BTS ARMY DEWASA AWAL

Created by Dinar Shafa Salsabila

**Subject** : Celebrity Worship, Penggemar KPOP  
**Subject Alt** : Celebrity Worship, KPOP Fans  
**Keyword** : Loneliness;Celebrity worship;Dewasa awal

### Description :

Pada masa dewasa awal, individu diharapkan sudah mampu mencapai tugas perkembangannya yaitu intimacy, namun pada kenyataannya tidak semua individu dewasa awal dengan mudah mencapai tugas perkembangan tersebut. Individu yang tidak mencapai intimacy maka akan mengalami isolasi yang menyebabkan perasaan loneliness. Individu yang mengalami loneliness mencari sosok pengganti yang dapat menghibur dan mengisi perasaan loneliness-nya seperti kepada idola sehingga individu mengalami celebrity worship. Idola yang ramai diperbincangkan di kalangan dewasa awal adalah boygroup BTS dengan nama fandom ARMY. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara loneliness dengan celebrity worship pada ARMY dewasa awal di Indonesia. Penelitian ini merupakan penelitian korelasional dengan metode kuantitatif non eksperimental. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik non probability yaitu purposive sampling dan didapatkan 100 responden. Skala loneliness berjumlah 19 aitem valid dan koefisien reliabilitas 0,743. Skala celebrity worship berjumlah 31 aitem valid dan koefisien reliabilitas 0,937. Hasil perhitungan chi square menunjukkan terdapat hubungan yang signifikan antara loneliness dengan celebrity worship pada ARMY dewasa awal di Indonesia (sig.  $p=0,014$ ) yang artinya hipotesis pada penelitian ini diterima. Pada penelitian ini jumlah responden paling banyak berada pada tingkatan borderline pathological (40%) dan paling banyak yang mengalami loneliness tinggi (63%). Berdasarkan crosstabulasi tingkat celebrity worship lebih tinggi pada lakilaki dan ARMY yang memiliki banyak sahabat yang tergabung dengan komunitas yang sama tetap merasa loneliness

**Contributor** : Novendawati Wahyu Sitasari, M.Psi., Psikolog  
**Date Create** : 21/02/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-20180701012  
**Collection** : 20180701012  
**Source** : Undergraduate Theses of Psychology  
**Relation Collection** Fakultas Psikologi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor